



Aprueba Segunda Comisión De La Permanente 12 Dictámenes En Diferentes Materias

La Segunda Comisión de la Permanente: Relaciones Exteriores, Defensa Nacional y Educación Pública, aprobó en su última reunión de trabajo 12 dictámenes a proposiciones con punto de acuerdo, entre los que destaca uno para reconocer y felicitar a la delegación de atletas mexicanos, de manera individual y a sus familias, por su gran desempeño en los Juegos Olímpicos de París 2024.

El resto de los dictámenes son para exhortar a diversas dependencias, organismos e instituciones, así como a los gobiernos Federal y locales, en materia de derecho a una vida libre de violencia contra mujeres y personas adultas mayores, de salud y de educación.

La diputada Martha Estela Romo Cuéllar (PAN) destacó que durante los trabajos de esta Comisión se lograron acuerdos y consensos por la voluntad de todas y todos los participantes.

Del mismo grupo parlamentario, la diputada Lilia Caritina Olvera Coronel, resaltó la labor y apertura, tanto de la junta directiva como de las y los legisladores, porque demostraron que sí es posible ponerse de acuerdo de manera madura, inteligente y propositiva para trabajar por un México mejor y elevar la calidad de vida de sus habitantes.

El senador Bermúdez Méndez agradeció a las y los legisladores integrantes de la instancia, por su esfuerzo y dedicación para asistir, de manera presencial o virtual, a las reuniones, ya que gracias a ello "fuimos la Comisión productiva de la Comisión Permanente".